

---

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **WAHL ZUM NEUEN VORSITZENDEN DER FDP- FRAKTION**

09.05.2017

---

Anlässlich seiner Wahl zum neuen Vorsitzenden der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag erklärte René ROCK: „Ich bedanke mich herzlich für das mir entgegengebrachte Vertrauen und freue mich sehr auf meine neue spannende Aufgabe in der FDP-Fraktion. Mein besonderer Dank gilt meinem Vorgänger im Amt, Florian Rentsch, von dem ich eine personell und inhaltlich sehr gut aufgestellte Fraktion übernehme. In den zurückliegenden fast dreieinhalb Jahren konnten wir beweisen, dass wir als kleine, aber äußerst schlagkräftige Truppe in der Lage sind, unsere Themen nachhaltig auf die landespolitische Agenda zu setzen und mit unseren Positionen und klaren Alleinstellungsmerkmalen durchzudringen. Diesen erfolgreichen Kurs möchte ich gemeinsam mit meinen Fraktionskollegen auch in den kommenden Jahren fortsetzen und somit dazu beitragen, dass die FDP in der kommenden Legislaturperiode mit einer deutlich größeren Fraktion im Hessischen Landtag vertreten sein wird.“

René Rock wurde bei der Wahl im Rahmen der heutigen Fraktionssitzung einstimmig zum neuen Vorsitzenden der FDP-Fraktion im Landtag gewählt. Sein bisheriges Amt als Parlamentarischer Geschäftsführer wird zukünftig Jürgen Lenders übernehmen.

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag  
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden  
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)

---